

CON LA PRESENCIA DE AUTORIDADES Y VECINOS

AVO1, MOP y Huechuraba realizaron clínica de skate para niños y niñas de la comuna

El skatepark es parte de las obras de mitigación ambiental desarrolladas por AVO1 en el marco de la construcción de la ruta.

El sábado 19 de julio se realizó la "Clínica de Skate" en el skatepark de Huechuraba, encabezada por Ignacia Muñoz, campeona nacional en las categorías adulta y juvenil, quien compartió su experiencia y técnicas con niños y jóvenes de la comuna. La actividad fue organizada por la Sociedad Concesionaria Américo Vespucio Oriente 1 (AVO1) y la municipalidad de Huechuraba, con el respaldo del Ministerio de Obras Públicas (MOP).

La destacada deportista estuvo acompañada por Luis Ramírez, reconocido skater de 15 años y número 2 del ranking nacional, y por Felipe Torés, referente del skate chileno con una reconocida trayectoria.

Hasta el lugar llegaron la ministra de Obras Públicas, Jessica López; la subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitaó; el delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán; el director general de Concesiones (s), Claudio Soto; el alcalde Maximiliano Luksic; la presidenta de Copsa, Gloria Hutt; el gerente de Operaciones de AVO1, Jorge Luna, y el inspector fiscal de la etapa de explotación de AVO1, Claudio Farías.

El skatepark es parte de las obras de mitigación ambiental desarrolladas por AVO1 en el marco de la construcción de la ruta, y busca ser un espacio de encuentro para la comunidad en torno al deporte urbano. Las autoridades destacaron la importancia de fomentar estas iniciativas para promover hábitos de vida saludable y relevar el rol de las alianzas público-privadas en los territorios con inversión en infraestructura.



Carolina Leitaó, subsecretaria de Prevención del Delito; Gloria Hutt, presidenta de Copsa; Gonzalo Durán, delegado presidencial de la Región Metropolitana; Maximiliano Luksic, alcalde de Huechuraba; Jessica López, ministra de Obras Públicas; Claudio Soto, director general de Concesiones (s); Fernando Ruiz de la Torre, gerente general de Sacyr Concesiones, y Juan Facuse, gerente general de Aleatica Chile.



Atrás: Juan Facuse, gerente general de Aleatica Chile; Fernando Ruiz de la Torre, gerente general de Sacyr Concesiones; Claudio Soto, director general de Concesiones (s); Carolina Leitaó, subsecretaria de Prevención del Delito; Maximiliano Luksic, alcalde de Huechuraba, y Jorge Luna, gerente de Operaciones de AVO1. Delante: Felipe Torés, skater; Gonzalo Durán, delegado presidencial de la Región Metropolitana; Ignacia Muñoz, skater; Luis Ramírez, skater, y Jessica López, ministra de Obras Públicas.



Ignacia Muñoz, skater campeona nacional adulta y juvenil.



Gloria Hutt, presidenta de Copsa; Claudio Soto, director general de Concesiones (s); Fernando Ruiz de la Torre, gerente general de Sacyr Concesiones; Jessica López, ministra de Obras Públicas; Juan Facuse, gerente general de Aleatica Chile, y Claudio Farías, inspector fiscal de AVO1.



Maximiliano Luksic, alcalde de Huechuraba.



Ignacia Muñoz, Felipe Torés y Luis Ramírez, skaters chilenos, junto a jóvenes asistentes a la clínica.



Felipe Torés, skater top 10 ranking nacional.